

El uso de internet y del móvil

Escrito por Francisco J. Rodríguez Villanego

Uso de internet y el móvil es un proyecto de hermanamiento virtual entre el IES Bajo Guadalquivir, de Lebrija (Sevilla) y la Escola Secundária de Amares, para tratar desde un punto de vista estadístico y social el tema del uso del móvil y de internet por los alumnos de ambos centros. Se pretende de este modo que los alumnos conozcan las realidades sociales de los dos países.

El Proyecto, “ [El uso de internet y del móvil](#) ” - “ [O uso da internet e do telemóvel](#) “, se desarrollará entre enero y mayo, con la implicación de los alumnos y alumnas de 2º Bachillerato Tecnológico y Ciencias de la Naturaleza y de la Salud matriculados en la asignatura optativa de Estadística, para tratar desde un punto de vista estadístico y social el tema del uso del móvil y de internet por los alumnos y alumnas de ambos centros. Se pretende de este modo conocer las realidades sociales de los dos países.

El Proyecto estará dirigido por la profesora Moira Clemente, del IES Bajo Guadalquivir, y el profesor Abel Eça, de la Escola Secundária de Amares.

 [El uso de internet y del movil \(94.46 kB \)](#)

 [Sello Bajo Guadalquivir \(61.6 kB \)](#)

eTwinning label



**IES Bajo Guadalquivir, España
escola secundária de amares, Portugal**

**se les premia con el Sello eTwinning
por su hermanamiento**

Handwritten signature of Mariano Segura in blue ink.

Sevicio Nacional de Apoyo,
España
Mariano Segura

Handwritten signature of Marc Durando in blue ink, overlaid on a grey rectangular stamp.

Servicio Central de Apoyo
Marc Durando

Handwritten signature of Luis Capucha in blue ink.

Sevicio Nacional de Apoyo,
Portugal
Luis Capucha

Fecha, 10/01/2008